



♪♪ささのはさらさら のきばにゆれる♪ 3年生の教室から、梅雨空のうっとりしさを振り払うような明るく元気のよい歌声が聞こえてきました。もうすぐ7月です。

## 第2回学校運営協議会開催

6月21日(水)、「学校運営協議会」を開催しました。この会議は、学校の取り組みについて提言や評価を行っていただくものです。5限目の授業を参観したのち、懇談し、委員の皆さんから貴重なご意見をいただきました。今後の学校運営や子どもたちの指導に生かしていきたいと思えます。

- 子どもの態度が良い。授業でも、先生の話をしっかり聞ける子ばかりだった。あいさつもきちんとできている。
- 登校のときのあいさつは、声の小さい子もいて、個人差が大きいように感じる。
- 落ち着いて授業を受けているのに驚いた。学童保育所と学校とでは態度が全然違う。
- アサガオやトマトの管理がしっかりできているのに感心させられた。
- 小林理華さん(青少年相談員・学校運営協議会委員)がスマホの危険性などについて6年生の児童に授業をしていたが、先生以外の人が行う授業も良い。防災の授業でも活用を検討してほしい。
- 地区によっては登校が乱れているところもある。たとえば、以前は、列の前と後ろに年長の子もがついて歩いていましたが、今はそうではなく、まとまって歩いていない。だから、横断するときも一斉に渡れない状況が見られる。

## 自主性育つ校内ウォークラリー

6月21日(水)2・3限目に児童会行事である「校内ウォークラリー」を行いました。1年生～6年生の児童で構成された10名前後の「たてわり班」で活動します。体育館や特別教室に設けられた8つのゲームの得点と、廊下や下駄箱など校内各所に貼られた10箇所の「ボーナスクイズ」の得点の合計点で順位を競います。「おもちゃのチャチャチャ(1番)」の「チャ」は何回使われていますか」「国語「スイミー」に出てくる、しっぽを見るころには顔を忘れるほど長い生き物は？」など、考えるのが楽しくなるボーナスクイズを「たてわり班」でわいわい言いながら解いていました。ゲームは「射的ゲーム」「宝さがし」「本さがし」「絶対音感ゲーム」「はてなボックス」「ストラックアウト」「ロングボウリング」「フリースロー」。ルール説明や参加者への指示など運営は、児童会役員と学級代議員が行いました。てきぱきした動きに、役員としての自覚と責任感を感じることができました。また、「たてわり班」では、高学年の子どもたちが低学年の子どもたちの面倒をよく見て、ゲームに楽しく参加できていました。子どもの自主的な力が育つ児童会行事でした。

## 交通安全教室

6月20日(火)、2・4・6年生を対象に交通安全教室を行いました。四日市市道路管理課の交通安全指導員(とみまつ隊)の方々講師をお願いしました。ヘルメットの正しいかぶり方や自転車の正しい乗り方、自転車の交通ルールなどを学年に応じ、腹話術やDVDの映像などを使いながら分かりやすく教えていただきました。子どもの自転車事故、特に飛び出しによる衝突、接触事故が増えています。また、自転車運転者が加害者になるケースも増えています。交通ルールを守った正しい運転とヘルメットの着用で命を守ってほしいと思えます。

